



## **Nissan GT-R NISMO erhält GUINNESS WORLD RECORDS für den schnellsten Drift**

- **Supersportwagen driftet mit mehr als 300 km/h**
- **Rekord auf dem Flughafen von Fujairah**
- **Drift-Champion Masato Kawabata am Steuer**

Nissan ist neuer Weltrekordhalter im Driften: Auf dem Flughafen von Fujairah in den Vereinigten Arabischen Emiraten gelang dem japanischen Drift-Champion Masato Kawabata mit einem modifizierten Nissan GT-R NISMO ein neuer Weltrekord für den schnellsten Drift. Eingangs des Drift-Manövers war der GT-R NISMO 304,96 km/h schnell – und die bisherige Bestmarke des Polen Jakub Przygonski damit Geschichte. Damit ist Nissan erneut Träger eines Guinness World Records.

Vor dem Rekordversuch wurde der GT-R NISMO des Modelljahrs 2016 vom japanischen Tuning-Unternehmen GReddy Trust modifiziert. Drift-Experte Kawabata testete das Fahrzeug anschließend ausgiebig auf dem Fuji Speedway in Japan. Dabei ging es darum, den bestmöglichen Mix aus Agilität, Stabilität und sicheren Handling-Eigenschaften für diese extrem anspruchsvolle Aufgabe zu finden.

Der eigentliche Weltrekordversuch fand dann auf dem Internationalen Flughafen von Fujairah statt, weil die dortige Landebahn mit drei Kilometern lang genug für eine solche Herausforderung ist. Nissan hatte von vornherein das Ziel, den Drift bei über 300 km/h zu vollbringen. Aus einer Gruppe hochspezialisierter Fahrer fiel die Wahl auf Masato Kawabata, der für das Team Tokyo die japanische Driftserie anführt.

„Nissan hat erneut einen Guinness Weltrekord aufgestellt und damit Geschichte geschrieben“, sagt Samir Cherfan, Managing Director von Nissan Middle East. „Der aktuelle Nissan GT-R NISMO gehört zu den größten Sportwagen-Ikonen der Welt und stellt immer wieder aufs Neue seine unglaublichen Fähigkeiten unter Beweis. Mit diesem extrem schwierigen Weltrekord hebt Nissan das Versprechen ‚Innovationen, die begeistern‘ auf ein neues Niveau.“

### **Über die Nissan Motor Co.**

Nissan Motor Co., Ltd., das zweitgrößte Automobilunternehmen Japans, hat seinen Hauptsitz in Yokohama (Japan) und ist Teil der Renault-Nissan Allianz. Mit mehr als 247.500 Mitarbeitern weltweit verkaufte Nissan im 2015 rund 5,5 Millionen Fahrzeuge und erzielte einen Nettoumsatz von 11,38 Billionen Yen (82 Milliarden Euro). Unter den Marken Nissan, Infiniti und Datsun offeriert Nissan insgesamt mehr als 60 Modelle. 2010 führte das Unternehmen den Nissan Leaf und nimmt seitdem eine Führungsrolle bei der emissionsfreien Mobilität ein. Der Leaf, das erste in Serie eingeführte Elektroauto weltweit, ist heute das meistverkaufte Elektrofahrzeug aller Zeiten und erzielten einen Marktanteil von fast 50 Prozent in seinem Segment.